



UNIVERSIDAD

Solicitan crear un puesto nuevo de profesor interino

Los profesores creen que esa nueva figura "daña la dignidad". Andalucía y La Rioja, las únicas que han paralizado el concurso público

 0

[0 Comentarios](#) [añade a tu blog](#) [valorar](#) [imprimir](#) [enviar](#)

MARTA VILLASECA 20/12/2012

Las universidades públicas andaluzas y los representantes sindicales de los profesores se reunieron ayer en el Rectorado de la Universidad de Córdoba, para pedir a la Junta de Andalucía que se cree la nueva figura del profesor contratado interino, como salida coyuntural para los profesores ayudantes y profesores ayudantes doctores, que actualmente no tienen opción ya de promoción, vía concurso y una vez lograda su acreditación, para ocupar una plaza de profesor contratado doctor.

En esa revisión del convenio colectivo, fueron los representantes de las universidades andaluzas los que plantearon la posibilidad de crear dicha figura, para que puedan continuar con su labor los profesores ayudantes y los profesores ayudantes doctores que hayan superado su tiempo máximo de ejercicio docente, de ocho y cinco años, respectivamente, y hayan logrado la correspondiente acreditación.

Por su parte, a la misma hora de la reunión, el propio colectivo de profesores ayudantes doctores de las universidades andaluzas se concentró ante las puertas del mismo Rectorado en señal de protesta por la paralización de la oferta de plazas públicas. Dicho colectivo, compuesto por más de 500 profesores de toda Andalucía, manifestaba que la creación de ese nuevo perfil es "una figura ilegal con condiciones que dañan la dignidad".

Desde la Junta, según los profesores, la única respuesta que se ha obtenido viene determinada por los recortes del Gobierno central. "Sin embargo, las únicas comunidades donde se han paralizado las plazas han sido Andalucía y La Rioja", refutó Francisco Serrano, representante de la Universidad de Granada.



El colectivo de profesores ayudantes doctores manifestándose en el Rectorado ayer.
A. J. GONZÁLEZ

[Edición en PDF](#)

Esta noticia pertenece a la edición en papel de Diario Córdoba.

Para acceder a los contenidos de la hemeroteca debe ser usuario registrado de Diario Córdoba y tener una suscripción.

[Pulsa aquí para ver archivo \(pdf\)](#)


Ahora con Vodafone RED también los tuyos tienen llamadas ilimitadas y megas por solo 25€/mes



Las noticias más...

[Leídas](#) [Valoradas](#) [Comentadas](#) [Enviadas](#)

1. ¿Qué le ha faltado y qué le ha sobrado al planeta Tierra?
2. ¿Debemos poner todavía la mula y el buey en el Portal de Belén?
3. Consulte el plano de los que patos abren por Navidad
4. El Córdoba baraja otros dos fichajes
5. Un ERE deja en el paro a 40 empleados de Crismona
6. Diario CÓRDOBA fotografía a los niños con los Reyes Magos
7. 38 belenes compiten en el tradicional concurso de Cajasur
8. La ministra Mato ataca la subasta de fármacos
9. ¿Cree que el Córdoba debe dar salida a algún jugador en el mercado de invierno?
10. Ocupa la secretaría la subdirectora cuyo cargo anuló el juez

No espere más para comenzar su campaña de Navidad...
www.diariocordoba.com
 descárguese nuestras tarifas en la web

¡Anúnciese a lo grande
 más de 1 millón de visitas mensuales podrán ver su anuncio!
 Llame ahora al 649 440 877 o a su agencia de publicidad habitual.

 0

[0 Comentarios](#) [añade a tu blog](#) [valorar](#) [imprimir](#) [enviar](#)